

Ressort: Finanzen

Industrie: 2015 knapp 60 Milliarden Euro in Sachanlagen investiert

Wiesbaden, 16.11.2016, 08:52 Uhr

GDN - Im Jahr 2015 haben die deutschen Industrieunternehmen mit 20 und mehr Beschäftigten 59,8 Milliarden Euro in Sachanlagen investiert. Das waren rund 2,1 Milliarden Euro mehr als im Jahr 2014 (+ 3,5 Prozent), teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Mittwoch mit.

Damit haben die Investitionen den bisherigen Höchststand von 2008 (60,0 Milliarden Euro) nahezu wieder erreicht. Erhöht hat sich das Investitionsvolumen gegenüber 2014 insbesondere in der Herstellung von Gummi- und Kunststoffwaren (+ 16,4 Prozent auf 3,4 Milliarden Euro). Einen deutlichen Anstieg gab es jeweils auch in der Herstellung von Datenverarbeitungsgeräten, elektronischen und optischen Erzeugnissen (+ 10,6 Prozent auf 2,4 Milliarden Euro) und der Herstellung von Nahrungs- und Futtermitteln (+ 5,8 Prozent auf 4,4 Milliarden Euro), teilten die Statistiker weiter mit. Einen Rückgang gegenüber 2014 der Investitionen in Sachanlagen gab es dagegen in den Wirtschaftszweigen Herstellung von elektrischen Ausrüstungen (- 3,0 Prozent auf 2,7 Milliarden Euro) und Herstellung von chemischen Erzeugnissen (- 1,7 Prozent auf 5,1 Milliarden Euro).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80970/industrie-2015-knapp-60-milliarden-euro-in-sachanlagen-investiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com